Betriebe suchen Auszubildende

Informationen zur Berufswahl an der Mittelschule Burgkirchen

Burgkirchen. Was macht denn ein Restaurantfachmann? Welche Voraussetzungen brauche ich für den Beruf des Schreiners? Welche Fachschulen gibt es eigentlich in meiner Umgebung?

Diese und viele andere Fragen konnten im Rahmen eines Berufsinformationsabends geklärt werden, den die Mittelschule Burgkirchen kürzlich durchführte. Zahlreiche Betriebe und Fachschulen aus der Region waren der Einladung der Schule gefolgt und stellten den Schülern und deren Eltern ihr vielfältiges Ausbildungsangebot vor. Dabei lag der Schwerpunkt dieses Jahr auf dem Mittelstand, dem Handwerk, auf Unternehmen aus dem Bereich Dienstleistung und auf der Ausbildung in regionalen Berufsfachschulen.

Nach der Begrüßung durch Schulleiterin Angelika Weiß, Bürgermeister Johann Krichenbauer und Schulbeauftragten Dr. Mi-



Zahlreiche Betriebe und Fachschulen aus der Region waren der Einladung der Schule gefolgt und stellten den Schülern und deren Eltern ihr vielfältiges Ausbildungsangebot vor.

- Foto: Mittelschule

chael Gerstorfer konnten sich die Schüler und ihre Eltern in drei Durchgängen Informationen zu

den von ihnen im Vorfeld ausgewählten Ausbildungsberufen einholen.

Der Berufsinformationsabend kam bei Schülern, Eltern und Betrieben in gleichem Maße gut an. Einer der Referenten formulierte folgendes Fazit: "Ein solcher Abend ist für alle Beteiligten ein Gewinn, denn wir als Betriebe suchen Auszubildende und die Schüler erfahren von uns, was wir von ihnen erwarten – eine klare Win-Win-Situation also."

Beteiligt waren: Bäckerei-Konditorei Schönstetter, Gasthof Schwarz, Heizung-Sanitär Butz-Bauunternehmen Berreiter. Pfingstl, Schreinerei Baumann, Maler Bernard, Edeka Lechertshuber & Wimmer, Schwanner GmbH, Fliegl Agro-Center GmbH, Elektro Maier GmbH, Elektro Kreutzpointner, Paul-Gerhardt-Kindergarten Burgkirchen, Berufsfachschule für Kinderpflege, Berufsfachschule für Sozialpflege, Berufsfachschule für Ernährung und Versorgung. red